



Abos | Service & Mein Revier | Shops | E-Paper | Apps | Newsletter | Inserieren | Media | Automarkt | Immobilien | Stellen | Experten

WAZ

Bochum



14°C

[Login](#) | [Registrieren](#)

NEWS | **STÄDTE** | POLITIK | SPORT | PANORAMA | WIRTSCHAFT | KULTUR | REISE | AUTO | LEBEN | GESUNDHEIT | VIDEO | ANGEBOTE | KIDS

Stadttauswahl | Regionen | Bochum | Dortmund | Duisburg | Essen | Gelsenkirchen | Hagen | Iserlohn | Oberhausen | Mülheim | MediaCampus | Wetter | Experten

[Start](#) > [Städte](#) > [Bochum](#) > [Langendreer](#) > Naturfreunde: Neue Kindergruppe soll den Nachwuchs in die Natur locken

29.10.2015

ANZEIGE



Wirtschafts-Studium für Berufstätige
Das *individuelle* und praxisnahe
Akademie-Studium



Naturfreunde

Neue Kindergruppe soll den Nachwuchs in die Natur locken

29.10.2015 | 11:00 Uhr



Lorenz (elf Jahre) fühlt sich in der Kindergruppe der Naturfreunde pudelwohl und genießt mit seiner gebastelten Laubpresse ein Blätterbad. *Foto: Walter Fischer*



ANZEIGE

Langendreer. Naturfreundejugend Langendreer ruft neue Kindergruppe ins Leben. Ziel ist es, den Nachwuchs nach draußen zu locken. Der Herbst ist dafür ideal.

Für Erwachsene sind der Herbst und der Winter mit der Kälte und dem Weihnachtsstress nicht immer die willkommensten Jahreszeiten - für Kinder hingegen sind sie ein wahrer Traum. Damit die Jüngsten die Vorfreude auf Weihnachten und den Spaß im Herbstlaub noch besser erleben können und dabei auch noch etwas lernen, haben die Naturfreunde Bochum Langendreer jetzt eine Kindergruppe gegründet - mit passendem Programm.

Blätter sammeln, Igel streicheln

Beim ersten Treffen war bereits der Bau einer Blumen- und Blätterpresse angesagt. Eine Woche später wurden dann Blätter gesammelt und Spiele im Wald veranstaltet. Und ebenso herbstlich bunt geht es für die Acht- bis Zwölfjährigen weiter: Am 3. November kommt zum Beispiel eine Tierheilpraktikerin vorbei und bringt einen Igel mit, der sogar gestreichelt werden darf. Gleichzeitig lernen die Kinder aber auch noch einiges zum Thema Winterschlaf.

Besonders spannend ist das Programm, weil die Kinder nicht nur für anderthalb Stunden in Kontakt mit der Natur treten, sondern auch an ganz aktuelle Themen herangeführt werden. So ist am 1.

LESEN SIE AUCH

 **Hinweistafel**
Radler durch Langendreer führen

 **Naturfreunde**
Grüße aus dem Nichts

Langendreer



Peter mit der 17-jährigen Kursleiterin Matilde Post. Foto: Walter Fischer

Dezember z. B. geplant, einen Banner für eine Sammelaktion für Flüchtlinge zu basteln. „Wir haben so eine Sammelaktion im vergangenen Jahr bereits mit der Jugendgruppe für die Tafel veranstaltet“, erinnert sich Achim Hahn von den Naturfreunden. Damals habe man vor einem Supermarkt die Kunden gebeten, etwas für die Tafel mit einzukaufen. Das besondere Highlight war eine Dame, die ihren Wagen vollpacken ließ und die gesamte Ware spendete. „Der Wageninhalt hatte einen Wert von rund 178 Euro“, ist Hahn heute noch begeistert. Auch für die Flüchtlinge soll nun wieder an einem Samstag Essen gesammelt werden, die Kinder wirken mit

dem Transparent aktiv daran mit.

Die Idee für die Gruppe hatte die 17-jährige Matilde Post. Sie hat über ein halbes Jahr hinweg eine Ausbildung zur Jugendleiterin absolviert und da erste Ideen gesammelt. „Es gab auch in Dortmund so eine Kindergruppe. Außerdem war der Bedarf da“, sagt Matilde. Ihr persönliches Highlight wird das Upcycling am 17. November sein: „Da werden wir aus Milchverpackungen Portemonnaies und aus Filmdosen Musikinstrumente basteln.“ Jetzt wünscht sich der Verein nur noch viele junge, engagierte Natur-Entdecker, denn zu vielen machen solche Aktionen gleich doppelt Spaß.

Nathanael Ullmann

HINTERGRUND

Gruppe kommt jeden Dienstag zusammen

Die Kindergruppe für Acht- bis Zwölfjährige trifft sich **immer dienstags um 16.30 Uhr** in der Nelson-Mandela-Schule, Stiftstraße 25, am Haupteingang. Die **Teilnahme am Kurs ist kostenlos**. Auch Menschen ohne Mitgliedschaft im Verein sind willkommen.

Der **Plan bis zum 22. Dezember** ist auf www.naturfreunde-bochum-langendreer.de/Kindergruppe/kindergruppe-abrufbar.



Erinnerung an "Neu-Iserlohn"

MEISTGELESEN

MEISTKOMMENTIERT



Fans

Schalke-Fans verhöhnen verletzten Gladbacher André Hahn



Razzia

SEK nimmt bei sechs Durchsuchungen drei Männer fest



Geiseldrama

Gladbeck-Geiseligangster Rösner erstmals Stunden aus der Haft



Asylbewerber

Dortmund könnte wieder Drehscheibe für Flüchtlinge werden

ANZEIGE

AUS DEM RESSORT



Kanalbau

Kanalbau am Alten Bahnhof in Langendreer wird verschoben

Maßnahme am Alten Bahnhof beginnt erst 2018, dann in Verbindung mit dem Stadtumbau Ost. Grund: Verzögerung beim Bau der Straßenbahnerweiterung

KOMMENTARE

[Kommentar schreiben](#)

ANZEIGE

Droht dem Euro das Aus?

gruener-fisher.de/Gratis-Studie

Wie verhalte ich mich als Anleger? Jetzt gratis Euro-Studie anfordern!

[Insignia konfigurieren](#)

[K+S Aktien kaufen?](#)

[Adventskalender](#)

[Fußball Bochum](#)

FOTOS UND VIDEOS



SV Langendreer 04



Zirkusprojekt